Valérie GAUGEAC

Artiste peintre, fresquiste, vitrailliste



Autodidacte, Valérie Gaugeac se passionne depuis 2004 pour la technique du dessin à la sanguine. Portée par son intuition et son talent, elle réalise fresques, dessins et peintures et s'éprend en parallèle de la transparence et la lumière qui caractérisent le verre. À partir de 2007, elle réalise alors des vitraux pour des collectionneurs avec les ateliers Loire de Chartres.

L'ensemble de ses réalisations sont des contes visuels qui racontent son intériorité et sa spiritualité, expriment le sacré au travers de volutes, de spirales et de mouvements circulaires conférant à son travail une grande légèreté.

Son univers visuel, fait de créatures angéliques et d'éléments terrestres issus de la nature, suggère habilement un monde féerique imbriqué dans le réel, nous laissant à voir, à sa manière très personnelle et pourtant d'une façon universelle, la poésie, la magie et la beauté que recèle notre terre.

Quelques expositions:

2019 : - La Genevray (77) exposition collective verre et céramique du 1 au 30 septembre
- Vézelay (89), site des amis de St Jacques de Compostelle jusqu'au 30 septembre

2018 : Provins (77) Parc du Couvent des Cordelières, Les Jolies Flores

www.valeriegaugeac.com / valeriegaugeac@gmail.com